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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

（４）

２ 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

（４）

３ 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

（３）

　取組方法は

　市長の考えは

　子育て支援センターの利用状況は

　子育て世帯のニーズの把握は

子育て支援の観点に立った児童広場リニューアルの計画
は

　子ども・子育て支援事業計画について

　南の拠点整備について

　どのような施設計画なのか

　管理運営等は

　現在の進捗状況は

　メリット・デメリットは

　住民票と住所の異なる人への対応は

　住民基本台帳カードの改善は

川 越 信 男

マイナンバー制度について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

３ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

４ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

　耕地災害について

　「住宅取得費助成制度」について、市民についても認め
るべきでは

　人口増・子育て支援対策について

　市道・農道整備について

　猿ヶ城・森の駅についての安全対策は

感 王 寺 耕 造

　「空き家バンク」登録物件の家賃への補助金創設の考え
は

　「空き家有効活用推進事業支援補助金」について、産廃
業者以外の団体にも支出できないのか

　重機借上料の増額を

　自助で整備しているボランティア団体への助成金の創設
を

　市単独での助成金の創設の考えは

　「森の駅」の安全対策は万全か
　（死亡事故後の対策は）
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

３ 市 長

副 市 長

(１) 教 育 長

関 係 課 長

(２)

４ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

　国民文化祭のためにこれまで取り組んできたことは何
か。やり残したことはないのか。

　桜島の現状と今後の監視体制について

　悲惨な事故の再発防止について
　尊い命を救うために行政にできることはないのか。

　いよいよ迫ってきた国民文化祭のために

　垂水市で開催のイベントについて

　桜島の現状と対策について

　過去の事故の実情について

堀 内 貴 志

　大噴火発生時の垂水市の取るべき措置について
　～桜島居住者に対する支援について

　若い世代の投票率アップに対する啓発活動について

　選挙権年齢を「18歳以上」に改正したことで、対象者は
何人になるか。

　投票率アップのための啓発活動について

　猿ヶ城渓谷での事故防止対策の徹底について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

２ 市 長

副 市 長

(１) 教 育 長

関 係 課 長

(２)

　災害時の生活用水として、井戸の災害時協力家庭制度が
発足したが、校区単位の公民館、小学校に生活用水の供給
施設はできないか。

　東京オリンピック・パラリンピック開催に係る聖火リ
レーについて

　安心・安全について

　旧鉄道大隅線の小浜・牛根麓間のトンネルを避難道路と
して利活用できないか

北 方 貞 明

　国民体育大会における地元開催のフェンシング並びに公
開競技の綱引の取組について

　2020年のスポーツの祭典について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

　鹿児島市は火口麓の有村町の全域と古里町、黒神町の一
部に避難勧告を出した。垂水市の対応は。

　台風15号が県全域を暴風域に巻き込み北上した。その対策は。

　台風前と台風後の対応はどうだったのか。

　桜島に噴火警報　噴火警戒レベルが３から４になって

川 畑 三 郎

5



 議　員 一 括 方 式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

(４)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

３ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

市政について

　鹿児島市との連携について

　桜島大噴火について

　制度の周知について

池 山 節 夫

　観光について

　ゆるキャラ「タルタル」について

　ラドン泉について

　防災について

　マイナンバー制度について

　電算システムについて

　ハラル認証について

　税の把握について

　固定資産税について
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４ 市 長

副 市 長

(１) 教 育 長

関 係 課 長

(２)

５ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

　学校教育について

　学校現場が抱える課題への対応

　中央地区の区画整理について

　学校教育の充実
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

　これまでの被害の状況について

　どんな対策がなされてきたのか。その効果は。

　今後の対策について
　

　さらに前進した対策はできないか

　これまでの状況は

　鳥獣被害対策について

　どのような取組がなされてきたのか

　納税の増大に向けたさらなる展開はできないか。

　被害について

　ふるさと納税について

　実績と逆に住民税の控除額について

　被害防止について

　取組状況について

梅 木 勇

　今後の方策について
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

　桜島の大噴火について

　去る８月15日に、桜島の噴火警戒レベルがレベル４に引
き上げられた。レベル５に引き上げられた場合、垂水市民
の避難はどのような流れになるか。

　深港地区の土石流災害について

　今後の復旧はどのように進められるのか。解っている範
囲で説明を。

森 正 勝
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

３ 市 長

(１)

村 山 芳 秀

市長が任期中にやりとげたいと思う垂水創生の具体策を
３点教えていただきたい。

　木質バイオマスチップボイラーの現状とラジウム温泉源
調査の今後の予定について

　道の駅について

　指定管理者の館長交代について

　水道ビジョンについて

　今後の牛根地区の集落水道のあり方について

　リニューアルに伴う備品の取扱いについて

　地方創生総合戦略（素案）について

　新水道ビジョンに基づく改訂は計画されているか
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 議　員 一問一答方式

１ 市 長

副 市 長

(１) 教 育 長

関 係 課 長

ア

イ

ウ

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

ア

(２)

３ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

ア

イ

　「新骨太方針－２０１５」と地方版総合戦略

　骨太方針素案

　不妊治療へ市独自の助成を

　経済的な負担への認識と助成の必要は（経済的支
援と少子化対策の観点）

　具体化へ向けた検討が必要ではないか。

　垂水空襲（８・５）

　今回の取組の評価について

　資料等の整理や調査は十分か。やるべき対策は。

今後の取組について、自治体によっては毎年事業
を実施しているが、本市の考え方は

　戦後70年と戦争を語り継ぐことについて

持 留 良 一

「地方総合戦略」と現施策による住民サービス内容をど
のような視点をもって考えていくのか。（来年度の予算編
成は策定中の「地方版総合戦略」の内容と整合性をもって
編成されることとなる。見直し等の考えはあるのか。）

　女性の健康支援（少子化対策の観点からも）

　交付税の算定方法の見直しへの考え方は
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４ 市 長

副 市 長

(１) 教 育 長

関 係 課 長

(２)

５ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

ア

イ

(２)

６ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

　入所状況と上級生の希望数と結果は

　見えてきた課題と対策は（設備の規準とあり方）

　今後の支援施策のあり方についての検討は
　（単独事業として取り組む場合の考え）

　青年の雇用対策

　これまでの取組の総括、課題と方向は

　点数競争を激化させ、結果、弊害が生まれていないか。

　「学力格差」等について、どのように対応していくの
か。

　学童保育について（子育て支援の充実）

　上級生（４～６年生）の入所の保障と課題

　学力テスト問題

　子育て支援として学童保育料の負担の軽減を（保護者の
負担軽減－「子ども・子育て支援計画」～⑸経済的支援の
推進）
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７ 　定住対策～住宅建設＆住宅購入助成金 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

　利用実態数と評価について

　助成要件の見直しの必要性は
　「住宅取得価格が500万円以上のもの」の規定は合理性
がないのではないか。（税等の収入で投資効果はあるとい
うが、500万円以下でも効果は期待できる。公平で公正な
あり方が視点として必要ではないか。）

　支援サービス等の過剰サービスが危惧される。「売り手
市場」にしない市の姿勢が求められるがどうか。
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 議　員 一 括 方 式

１ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

(３)

２ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

３ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

４ 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 課 長

　問題があるとすれば改善策は

　各地区の昔の出来事や言伝え、生活様式等、後世に伝え
ていく事は大事なことと思う。社会教育課はどう考える
か。

(１)

　記録集の取組について

　側溝の雨水の落とし口（牛根麓側）の（下場への）安全
対策は大丈夫か

　市立中央病院の改善について

　海潟（牛根）麓間の林道について

　目的は何か

　完成はいつか

堀 添 國 尚

　病院と薬局間が遠い。お年寄りや身体の不自由な方には
大変不便であると思うが、何とかならないか

　老人憩いの家の施設は、冬場に向けて大丈夫か

　中央地区側溝の排水について

　問題なく排水されているか
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５ 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 課 長

(２)

６ 市 長

副 市 長

(１) 関 係 課 長

(２)

７ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

教育行政について

(１) 市内小中学校の児童生徒の農業体験、漁業体験等の実態
はどのような状況か

　市内各河川の河床の整備、暖竹の駆除の取組は

　今後どのように進めるのか

　補助金の出し方について

　大事なことと思うが、今後どのように進めるのか

　土木行政について
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